

# 学びの森

令和4年1月21日  
1月号  
発行責任者  
(遠藤勇規)



教育目標 **かしこく やさしく たくましく**

## 令和4年寅年スタート

令和4年が始まり1か月が過ぎようとしています。令和4年も新型コロナウイルス感染症対策の中での教育活動が進んでいます。

1月14日(金)3・4・5・6年生でスキー教室を実施しました。2年ぶりのスキー教室でした。23名の地域・保護者の方々が協力してくださいました。一日、雪の天候でしたが、指導者の方々の丁寧な指導で子供たちは、スキー技術を向上させました。指導者の皆様ありがとうございました。

2月9日(水)には、授業参観、PTA全体会、学年部会が開催されます。また、学年によっては、親学習プログラム、学年部会行事も予定されています。保護者の皆様どうぞよろしくお願いたします。



## 命の週間(2月14日～18日)

町内全小中学校において、自他の命の大切さについて深く考える週間です。本校では、14日(月)3名の那須町人権擁護委員の皆様に来ていただき、低・中・高ブロックに分かれて人権に関する授業を行います。また、この週は道徳において命に関わる価値項目の授業を行います。



## ブロック担当制について(令和4年度)

これからの時代、子供たちの自主的・自律的な力を伸ばしていくことは重要なことでもあります。

また、子供たちの多様性を認める教育も現在の教育改革の中で重要度を増しています。

そこで、本校でも子供たちをより多くの教員がより多くの視点で捉え教育を進めて行けるよう、現在の学級担任制の在り方に加え、2学年を組み合わせた学年ブロックとしての担当制の在り方を令和4年度に向けて考えています。

具体的には、1・2年、3・4年、5・6年、特別支援教育学級の4つのブロックです。

給食の時間や道徳、学級活動などの授業を交換して実施したり、体育や生活科、総合的な学習の時間などを合同で実施したりします。児童の実態に合わせ、学年ブロックで相談しながら進めてまいります。2月のPTA全体会で説明させていただきます。御理解、御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

裏面に続きます

## 学校の様子（令和3年12月の主な行事から）

○5・6年生落ち葉集め  
落ち葉集めボランティアを地域の皆様に呼びかけたところ、10名の方に御協力いただきました。ありがとうございました。



### ○芋煮会

学校農園で採れた里芋を芋煮汁にして給食で食べました。学校運営協議会の皆さんが協力してくれました。



○5・6年生しめ縄づくり  
地域ボランティアの八木澤さんに来ていただき、しめ縄を作りました。



## 学校ホームページアドレス QRコードの御案内



学校情報を発信しています。学校ブログのコーナーでは、給食の写真とメニューを載せています。アクセスして御覧ください。



